

«Con la restitución de tierras les estamos quitando las banderas a las FARC»

El presidente desvirtuó las críticas de la guerrilla a su política de restitución de tierras, de la que dijo que «va viento en popa».

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, desestimó este viernes las críticas de las FARC a la política restitución de tierras del gobierno nacional.

El mandatario, en su programa radial En línea con el Presidente, dijo que «cuando estos señores de las FARC dicen que esta ley es mentira es porque les estamos quitando sus banderas».

Este jueves, en su discurso de instalación de los diálogos de paz leído por Iván Márquez, las FARC cuestionaron la política de restitución de tierras del Gobierno, diciendo que era «una trampa» para el campesinado.

Para las FARC, los campesinos van a perder la titulación de esos terrenos, pues en algunos años «no tienen otra opción que vender a los grandes conglomerados que la explotan para producir agrocombustibles» y van a ir a parar a manos de las multinacionales.

Pero Santos aseguró en su programa radial que la restitución «va viento en popa» y aseguró además que muchas de las tierras que están en proceso de restitución fueron despojadas por las mismas FARC.

La restitución de tierras se enmarca en la Ley de Víctimas, aprobada por el Congreso en el 2011 con la que el Gobierno pretende restituir las terrenos usurpados en el marco del conflicto armado.

Este jueves se instalaron formalmente en Oslo, Noruega, los diálogos de paz entre el Gobierno Nacional y las FARC, en los que el tema agrario es uno de los cinco puntos de negociación y será abordado en primer lugar, desde el próximo 15 de noviembre en La Habana, Cuba.

<http://www.semana.com/politica/restitucion-tierras-estamos-quitando-banderas-farc/186659-3.aspx>